



学校教育目標 やさしく かしこく たくましく

令和7年度

令和8年1月30日(金) 児童数206名

北小だより No.11

熊谷市立江南北小学校 校長 田中 光夫

冬季オリンピック

冬季オリンピックが2月6日から22日までの17日間、イタリア共和国のミラノとコルティナ・ダンペツツォの2都市を中心に開催されます。

実施競技は、スキー、スケートをはじめ8競技116種目。この大会では「スキーマウンテニアリング（通称：スキーモ）」が初めて、競技に加わります。ヨーロッパでは人気があるようです。公式Webページの説明や動画を見ると、「山を登って、滑り降りる時間を競う競技」と私は理解しました。「百聞は一見に如かず」です。テレビで応援しながら、さらに理解を深めたいと思います。

日本選手団は、1月23日現在で118人の選手の出場が決定したようです。今後決定する競技もありますので、今回もたくさんの選手が出場します。残念ながらバイアスロン、スキーマウンテニアリングは、出場権を獲得できなかったため、日本から出場できる選手はいません。

さて、選手たちは、4年間目標に向かって努力し続けます。なぜ、4年間もの長い間、目標に向かう気持ちを持ち続けることができるのでしょうか？私は「計画の見直し」と「周囲からの応援」だと考えます。

子供たちの「新年のちかい」が北校舎の階段に掲示されました。1年間がんばれるように、学校では、定期的に見直しをしたり、教職員から応援をしたりしていきます。

保護者・地域の皆様も子供たちの応援をどうぞよろしくお願ひいたします。

4年社会科見学 1月20日(火)

川越まつり会館、菓子屋横丁と道の駅おがわまち伝統工芸施設に行ってきました。菓子屋横丁では、お小遣いを片手に、街並みと買い物を楽しんでいました。道の駅おがわまちでは、日本の伝統工芸である紙すきの体験をしました。係の人の手助けで、和紙をすぐことができました。



感謝の会 1月27日(火)

日頃からお世話になっている「見守りボランティアさんと図書ボランティアさん」をお招きし、感謝の会を行いました。子供たちから手紙と花をお渡しし、感謝を伝えました。いつもありがとうございます。



2月の生活目標

寒さに負けずに みんなで仲良く外で遊ぼう

2月の熊谷市「夕方の一斎放送」時刻

16:30

書きぞめ制作会 1月14日(水)

1・2年生は、教室で、3・4・5・6年生は、体育館で制作会を行いました。冬休みの練習成果を発揮しようと子供たちは、集中してがんばりました。保護者の皆様、冬休みの宿題への支援をありがとうございました。



校内書きぞめ展 1月26日(月)~30日(金)

書きぞめを廊下に掲示し、校内展を開きました。たくさんのご来校ありがとうございました。市内展へ出品した作品は、職員室の廊下に掲示してあります。どれも力作です。来校の際にお覧ください。



3月の主な行事予定

- 2日(月) 登校指導
- 3日(火) 全校集会 4年和太鼓体験
- 4日(水) 5時間授業
- 5日(木) 卒業を祝う会
- 6日(金) 5時間授業
- 7日(土) PTA代表委員会
- 9日(月) 北っこお話のとびら
- 12日(木) 通学班会議 一斉下校
- 17日(火) 開校記念日**
- 19日(木) ぐんぐんタイム
- 20日(金) 春分の日**
- 23日(月) 6年修了式 給食最終日
1~4・6年13:30下校
- 5年卒業式準備 15:25下校
- 24日(火) 卒業式 1・2・3年臨時休業日
- 25日(木) 6年臨時休業日 11:30下校
- 26日(金) 修了式 11:30一斉下校
6年臨時休業日

※3月の予定を変更する場合があります